

Escuela de Salud Pública presenta resultados investigación sobre atención primaria

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 04 de Diciembre de 2019 11:17 -

La Escuela de Salud Pública, de la Facultad de Ciencias de la Salud, dio a conocer los resultados de la investigación titulada *“Obstáculos en el desarrollo de la atención primaria en salud en República Dominicana”*, llevada a cabo por José Selig y Francisco Fernández, docentes de esa unidad académica.



Los doctores Selig y Fernández en la presentación de su investigación.

La actividad, que tuvo lugar en el Salón de Orientación de la Biblioteca Pedro Mir, fue encabezada por la maestra Ruth Agüero, directora de la Escuela de Salud Pública; e Ysabel N oemí Tejeda, directora del Instituto de Investigación de la FCS, quienes estuvieron acompañadas por docentes, estudiantes e invitados.



La directora de la Escuela (debajo-vestido rosado) junto al público que asistió